

TAG DER MATHEMATIK

HAUPTPREIS FÜR HERDER-SCHULE

Es gibt zwar keinen Nobelpreis für Mathematik, aber es gibt den Abelpreis, der jährlich in **Oslo** verliehen wird. Zur Preisverleihung sind die Berliner Oberstufen-Sieger des Tages der Mathematik eingeladen und zwar das Team „**Die Hanklnators 2.0**“ mit Hanke Guo, John Huynh, Paul Barth, Arman Pour Tak Dost und Julius Rußmann vom Herder-Gymnasium in Westend. Auch im Bereich der Klassen 9/10 gewannen Herder-Schüler den 1. Preis (Team „**The Final Statement**“). Schüler des Friedrichshainer Heinrich-Hertz-Gymnasiums gewannen drei zweite Plätze sowie weitere Platzierungen und den „Sonderpreis für die eleganteste Lösung“. Der Tag der Mathematik fand am Sonnabend in der Humboldt-Universität statt.

sve

Tsp 25.04.17